

Recuerda Díaz-Canel a Julio Antonio Mella en aniversario de su asesinato



La Habana, 10 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recordó hoy al destacado líder estudiantil Julio Antonio Mella en el aniversario 91 de su asesinato en México por órdenes del dictador Gerardo Machado.

En su cuenta de Twitter el dignatario cubano calificó su vida y accionar revolucionario como un paradigma para todos los jóvenes cubanos y compartió un artículo del Diario Granma que recuenta las honras fúnebres que se le dieron a sus restos en el Aula Magna de la Universidad de La Habana por los máximo dirigentes revolucionarios en 1975.

Con tan solo 26 años de edad, Julio Antonio Mella logró organizar el Primer Congreso de Estudiantes, fue artífice de la Universidad Popular José Martí y fundó, junto a Carlos Baliño, Fabio Grobart y otros revolucionarios, el primer partido marxista-leninista de Cuba, desde donde defendía sus ideas antiimperialistas .



Radio Habana Cuba